

1 l. 5 s. pour 30 cloux à vis pour led. tableau ;  
 Plus 10 sols de 2 éponges pour le netoyer ;  
 Plus 5 sols à un garçon, qui a aidé à le netoyer ;  
 Plus 1 sol 9 deniers pour un quarteron de cloux ;  
 Plus 10 sols pour 4 pots de vin, 9 sols pour 4 livres  
 pesant de pain, et 1 l. 2 s. pour 4 livres et demie de poisson  
 pour la nourriture du sculpteur et du doreur qui ont fait la  
 sculpture et doré une partie de la bordure dud. tableau ;  
 Ce qui monte en tout à 4 l. 2 s. 9 d.  
 Il n'est pas signé.

Le Père Ramette, après ces mémoires justificatifs ajoute soigneusement quelques extraits des livres de comptes.

Ainsi les Pères ont payé :

Le 27 novembre 1736, la somme de 12 l. pour 3 tableaux de tillot, qu'on a achetés pour faire la bordure dud. tableau ;

Le 15 décembre 1736, la somme de 1 l. 4 s. pour 2 livres pesant de tôle forte pour la bordure dudit tableau et pour faire déjeuner un menuisier, qui a aidé à l'ajuster ;

---

comme Frère convers le 29 janvier 1684, il reçut l'habit seulement au mois de mai et prononça ses vœux le 13 janvier 1688. Menuisier de son état, il exécuta toutes les boiseries de la bibliothèque. De mars 1699 à 1709, Frère Antoine Beuvé habite le domaine de Confort, à Pommiers, près de Jons, et fait valoir la propriété. Il revient alors à Lyon pour diriger les travaux de menuiserie du nouveau couvent en construction. Après quelques années passées à Paterno près de Bourgoin (Maubec) cet excellent Frère rentre à Lyon et est occupé à la cuisine. Nous le voyons plus tard, appliqué aux travaux de menuiserie, octobre 1731 - février 1732, puis nommé cuisinier en chef jusqu'à octobre 1736. Il meurt le 26 novembre 1738, âgé de 76 ans. — Ramette, IV, 270.